



Ayuntamiento de Navatrasierra

BANDO INFORMATIVO

Durante el fin de semana varios vecinos han transmitido su preocupación por la llegada a la localidad de personas no residentes, constatándose posteriormente que no era así.

Esta alcaldía está en contacto permanente con la Guardia Civil y coordinada con el resto de ayuntamientos de la zona, poniendo en marcha todas aquellas medidas que creemos necesarias para evitar el contagio del COVID-19 entre la población.

También se cuenta con la colaboración de la población que deberá informar de cualquier hecho que se produzca y ponga en riesgo a la población. Pero, para evitar malentendidos y alarma entre los vecinos, se deberán asegurar de que es cierto y contrastado y no producto de rumores o comentarios.

Existe un miedo generalizado a la posible entrada en el municipio de personas del exterior, pero no a lo que supone un riesgo mucho mayor, que es la entrada de vehículos y personas que, pese a la prohibición, realizan la venta ambulante y a los que parte de la población no duda en acudir a comprar.

Olvidamos que la entrada de personas del exterior no es el único riesgo. Antes de la declaración del estado de alarma, muchos de nosotros, durante el último mes, hemos viajado, hemos estado en contacto con familiares residentes en otros municipios, hemos asistido a actos sociales, por lo que cualquiera de nosotros puede estar infectado y no saberlo.

Por ello, el método mas efectivo para no propagar el contagio, es el mantenerse en el domicilio particular y observar escrupulosamente las normas, saliendo a la calle solo lo imprescindible y con el menor contacto posible con otras personas.

No existe desabastecimiento de alimentos en el pueblo y se ha organizado todo para que así sea, por lo que no es necesario acudir a ningún tipo de oferta de alimentos proveniente del exterior.

Solo sí nos concienciamos de la gravedad de la situación y que está en juego nuestra vida y la de nuestros seres queridos, podremos salir de esta situación de la mejor manera posible.

Navatrasierra 23 de marzo de 2020

El alcalde

Fdo: Feliciano Díaz Fernández